

# Boletín #2 Contingentes

El JamCam 2025 se acerca y cada día la emoción y las expectativas crecen. Este gran encuentro interamericano reunirá a scouts de toda la región en un espacio de aprendizaje, aventura y hermandad, donde cada participante tendrá la oportunidad de vivir experiencias inolvidables, fortalecer sus habilidades y sumergirse en una cultura vibrante y acogedora.



En este boletín, te compartimos información clave para que sigas preparándote para el evento: desde detalles sobre nuestra sede hasta aspectos logísticos que debes tener en cuenta antes de tu llegada. También te contaremos sobre el espíritu que hará de este campamento una experiencia única, llena de actividades que reflejan los valores del Movimiento Scout y el compromiso con los valores que construyen la paz: sostenibilidad, la inclusión y el liderazgo juvenil.



Nuestro objetivo es que cada scout que participe en el JamCam 2025 se lleve consigo aprendizajes, amistades y recuerdos que perduren toda la vida. ¡El camino hacia esta gran aventura sigue avanzando!

## CONOCE MÁS SOBRE NUESTRA SEDE:

Santiago de Cali, Valle del Cauca.

	<b>Naturaleza y Biodiversidad</b>	Montañas, ríos y senderos esperan ser explorados.
	<b>Historia y Cultura</b>	Desde San Antonio hasta Cristo Rey, Cali está llena de patrimonio cultural.
	<b>Gastronomía Auténtica</b>	Prueba el famoso cholao, el champús y la lulada.
	<b>Clima Perfecto</b>	Temperaturas agradables todo el año <span style="float: right;">☀️ 29°C 🌙 18°C</span>
	<b>Escenario de Grandes Eventos</b>	Cali ha sido sede de eventos internacionales tanto deportivos como culturales.
	<b>Compromiso con la Paz</b>	Ciudad con una fuerte historia de construcción social y reconciliación.

## ¿Has escuchado alguna vez el secreto que guardan los cielos de América?

¡Prepárate para una aventura increíble!

Hace mucho tiempo, muy arriba en el cielo azul, las aves no eran simples criaturas emplumadas, ¡eran auténticas superheroínas con poderes especiales! Cada una protegía un valor súper importante que mantenía unidas a todas las naciones del continente. Pero algo terrible estaba pasando...

Mientras tanto, el **Loro de Cabeza Azul** sacudía sus plumas coloridas totalmente frustrado: "¡Nadie se pone en los zapatos del otro! La **empatía** está desapareciendo más rápido que un helado en verano".

La **Tangara Azul Grisácea**, pequeña pero valiente, saltaba de rama en rama gritando: "¡Las celebraciones comunitarias están casi vacías! ¿Dónde quedó ese espíritu de **'todos para uno y uno para todos'**?"

El **Aní de Pico Liso**, con su plumaje negro brillante, volaba de un lado a otro muy preocupado: "¡Las **comunidades** ya no quieren trabajar juntas! ¡Están olvidando lo asombroso que es **cooperar**!"

Y el **Pato de Moscovia**, con su mirada seria, observaba todo el caos murmurando: "Si esto sigue así, la **libertad** de elegir nuestro propio camino será solo un recuerdo. ¡Eso no está bien!"

**Pero justo cuando todo parecía perdido, ¡BUM!**

De entre los árboles más antiguos y misteriosos del continente surgió una figura tan colorida que casi lastimaba los ojos al mirarla. Era **¡CHOLAO!** Una legendaria **guacamaya** espectacular cuyas plumas brillaban con todos los colores de las **banderas americanas**. **¡Era como un arcoíris viviente con actitud de rockstar!**

**Cholao** no era un ave cualquiera. Había nacido de todos los **sueños y esperanzas** que los pueblos de **América** habían compartido alguna vez. Durante siglos (¡sí, siglos!), había estado volando de incógnito de **norte a sur**, observando la evolución de las culturas, aprendiendo de cada tradición y guardando en su memoria las historias de **unión y hermandad** que alguna vez fueron el tesoro más preciado del **continente**.

Las **cuatro aves mensajeras** reconocieron en **Cholao**, al legendario **guardián de la paz**, el mensajero perfecto que convocaría a los jóvenes **scouts** para volver a unir a los países del continente. Con su vuelo vibrante y su llamado sinfónico, **Cholao** tiene el poder de despertar en cada corazón joven el recuerdo ancestral de que todas las naciones pertenecían a una misma gran familia: **América**.

Así entonces, cada una de las **aves** le entregó a **Cholao** el valor que custodiaban: El Aní de Pico Liso le encargó **"la cooperación"**, para que los jóvenes vuelvan a trabajar unidos; el Loro de Cabeza Azul, le otorgó **"la empatía"**, para que los corazones vuelvan a comprenderse; La Tangara Azul Grisácea, ofreció **"la solidaridad"**, para que disfruten la vida en comunidad; y finalmente, el Pato de Moscovia, concedió **"la libertad"**, para que nunca olviden que cada ser tiene derecho a elegir su propio vuelo.

Cholao tomó todas estas **ofensas** y las guardó en su plumaje haciendo que sus **colores** brillaran aún más, ahora de reunir a **los jóvenes de América** para restaurar el herde los bosques, las montañas, al igual que las aves, traería consigo **la sabiduría y la fuerza** de su hogar para compartirla con los demás, ahora los jóvenes **scouts** se convertirán en los nuevos guardianes de **la unión de los pueblos**.

**Cholao**, junto a las cuatro aves guardianas, guiarán a los participantes durante los seis días del **JamCam 2025**, compartiendo **su sabiduría ancestral** y recordándoles que, así como **sus plumas brillan** forma un todo armonioso sin importar la diferencia de sus colores, **las naciones de América** pueden crear juntas un futuro donde **la cooperación, la empatía, la solidaridad y la libertad** sean los valores que nos eleven hacia un vuelo común.

Así nació **'Américas Unidas Por La Paz'**, un encuentro donde los jóvenes explorarán, aprenderán y demostrarán que, cuando trabajan juntos, pueden volar más alto. Durante **seis días**, los participantes serán guiados por las aves, hacia una **aventura única** donde cada actividad y experiencia será una oportunidad para construir **un mundo mejor**.

## UN PROGRAMA UNIDO POR LA PAZ, RICO EN VALORES

JamCam 2025 – Américas Unidas por la Paz, es un evento diseñado para consolidar los valores que construyen la paz: cooperación, empatía, solidaridad y libertad, ofreciendo un programa equilibrado que fomente la integración cultural y la construcción de una comunidad más justa y fraterna.

Para convertir estos valores en experiencias significativas, el programa educativo del campamento se estructura en torno a competencias clave que fortalecerán el desarrollo personal y colectivo de los participantes. A través de metodologías activas, vivenciales y colaborativas, los participantes potenciarán habilidades esenciales para la convivencia pacífica, la resolución de conflictos y la acción comunitaria.

Estas competencias no solo enriquecerán su crecimiento dentro del Movimiento Scout, sino que también los preparará para ser ciudadanos globales comprometidos con la construcción de un mundo más armonioso y equitativo.



En el corazón del **JamCam 2025, Américas Unidas por la Paz**, los valores se entrelazan con la riqueza natural de Colombia, el país reconocido mundialmente por su biodiversidad. Inspirado en sus aves, el JamCam 2025 cuenta con una propuesta programática donde las aves endémicas colombianas se convierten en símbolos vivos de estos principios fundamentales.

Para garantizar una experiencia dinámica y organizada, los participantes distribuidos en Camporee y Jamboree, según sus edades, disfrutarán de un programa diferenciado que, mediante rotaciones operativas, vivirán actividades en diferentes bloques horarios. Las actividades fuera del sitio del JamCam 2025 serán programadas con anticipación, asegurando que todos los participantes puedan acceder a ellas de manera variada, equitativa y organizada, evitando aglomeraciones y maximizando el disfrute.

# Actividades que marcarán nuestro JamCam

Módulos generales de actividades que integrarán el programa

## Actividades de inclusión y diversidad

En nuestro campamento celebramos la diversidad y la unidad entre culturas. Mediante juegos, dinámicas y espacios de diálogo, aprenderás sobre inclusión, respeto y equidad. ¡Descubre cómo pequeñas acciones pueden hacer una gran diferencia en el mundo!

## Actividades nocturnas, masivas y especiales

Cuando cae la noche, la magia del campamento cobra vida. Desde grandes ceremonias hasta espectáculos vibrantes, pasando por fogatas llenas de historias y risas. Las estrellas serán testigo de momentos que quedarán para siempre en tu corazón.

¡Solo imagina una gran celebración de Año Nuevo con todos tus hermanos Scouts de América!

## Aldea Interamericana de Desarrollo (Scouts por los ODS)



Aquí, los scouts demostramos que estamos cambiando el mundo. A través de talleres, proyectos y experiencias interactivas, aprenderás cómo impactar a tu comunidad y contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

¡Tú puedes ser el agente de cambio que el mundo necesita!

## Actividades turísticas y de descubrimiento de la cultura local

Descubre la historia y cultura de la ciudad de Cali, sumérgete en la naturaleza y disfruta experiencias interactivas llenas de diversión. Visita empresas y emprendimientos inspiradores, recorre la ciudad con nuevos ojos.

Al final, no solo habrás vivido una gran aventura, sino que llevarás en tu corazón un pedacito de Cali para siempre.

## Actividades de SubCampamento

Cada subcampamento será una comunidad llena de retos, diversión y amistad. Aquí participarás en desafíos únicos, forjarás lazos con hermanos scouts de todas las Américas y vivirás experiencias inolvidables que harán de tu campamento una gran aventura.

## Actividades Culturales y Artísticas

Baila, canta, crea y experimenta la riqueza cultural de las Américas. Aquí podrás expresarte a través del arte, conocer tradiciones de otros países y compartir tu propio talento.

¡Es hora de dejar huella con tu creatividad!

## Actividades de aventura y deportes

Si te apasiona la adrenalina y los desafíos, estas actividades son para ti. Desde circuitos de aventura hasta deportes extremos, pondrás a prueba tu resistencia, tu espíritu de equipo y tu valentía.

¡Prepárate para superar cada reto y vivir la emoción al máximo!

## Actividades de servicio comunitario

Vivir el espíritu scout significa dejar el mundo mejor de cómo lo encontramos. Participarás en acciones concretas para apoyar a comunidades locales, protegiendo el medio ambiente, ayudando a quienes más lo necesitan y demostrando que juntos podemos hacer la diferencia.

En el próximo boletín entraremos en el detalle de estas actividades y les presentaremos adicionalmente las actividades que estarán funcionando de forma permanente en el sitio del JamCam 2025.

Los participantes podrán acceder en cualquier momento del día y disfrutar al máximo de una experiencia internacional, llena de sorpresas, temas de interés, alegría e integración.



## EIS

# Equipo Internacional de Servicio

Las personas mayores de 18 años al inicio del JamCam 2025 son bienvenidas a participar como Equipo Internacional de Servicio (EIS). Los miembros del EIS deberán estar listos para realizar cualquiera de las tareas necesarias para el desarrollo armónico del evento.

Todas las personas interesadas en participar como EIS deberán registrarse y asistir al JamCam 2025 como parte del contingente de una Organización Scout Nacional.

Los miembros de EIS trabajarán como parte de un gran equipo, en el cual estamos buscando personas con una actitud positiva, que estén listas para aportar con su trabajo al éxito del evento.

Para crear el mejor equipo posible, en el proceso de registro los miembros del EIS tendrán la oportunidad de expresar sus tres preferencias de trabajo voluntario. Para esto, se proporcionará un manual de roles y funciones para el evento, en donde el EIS encontrará una descripción de los roles propuestos y las funciones a desarrollar, junto con las habilidades o competencias esperadas para dicho rol.

Es importante tener en cuenta que las aplicaciones de los miembros del EIS deben ser aprobadas por su Organización Scout Nacional antes de que el equipo de planeación del JamCam 2025 pueda hacer una asignación de la función a desarrollar.

Los miembros del Equipo Internacional de Servicio deberán planear su llegada el **día 26 de diciembre de 2025**, esto es, un día antes de la fecha oficial de inicio del JamCam 2025, y su salida será el día **2 de enero de 2026**.

Los miembros del EIS desempeñarán un papel fundamental durante el evento al motivar y apoyar a los participantes, así como al proporcionar servicios, programa y apoyo en las instalaciones durante el mismo.

Algunos roles pueden requerir largas horas de trabajo o trabajar por la noche, sin embargo, contarán con el espacio requerido para su adecuado descanso y con un programa de interés especialmente diseñado para ellos; un programa que busca, a través de actividades de integración, culturales, desafiantes y de turismo, hacer que las personas que integran el EIS también tengan momentos de esparcimiento y diversión en compañía de sus pares cuando se encuentren disponibles.

Los miembros del EIS ayudarán a asegurar que todos los jóvenes que asisten al JamCam 2025 se regresen a sus países con una perspectiva más amplia del mundo, una comprensión más profunda de nuestra Región Interamericana y un compromiso renovado con el Movimiento Scout.



## ASIGNACIÓN COMO CONTINGENTE



Los contingentes enviarán el formulario de Participación del Contingente a más tardar el

**30 DE ABRIL DEL 2025**

Después de revisar la solicitud de participación de cada OSN, la Organización del JamCam 2025 confirmará la asignación como contingente a más tardar el

**15 DE MAYO DEL 2025**

Esta asignación especificará el número de participantes, EIS y CMT que se espera que asistan al evento.

Se aceptarán solicitudes de incremento o reducción del continente hasta el

**15 DE AGOSTO DEL 2025**

## REGISTRO DE LA INSCRIPCIÓN

Cada OSN realizará el proceso de inscripción de los participantes y del Equipo Internacional de Servicio a través de la Plataforma SISCOUT donde se realizará el registro de todos los integrantes del contingente.

Se brindará capacitación y acompañamiento para el proceso

## PAGOS DE LA INSCRIPCIÓN DEL CONTINGENTE

Plazo para el pago de las Inscripciones Anticipadas	Plazo para el pago de las inscripciones Regulares	Plazo de pago para las Inscripciones Extraordinarias
30 de abril de 2025	30 de agosto de 2025	30 de septiembre de 2025

Los pagos realizados con posterioridad a esta fecha se considerarán Inscripciones extraordinarias y tendrán un sobrecosto del **10%**.



# ¿QUÉ INCLUYE LA CUOTA DE INSCRIPCIÓN AL JAMCAM-2025?



## Cuota de los participantes

- ✓ Derechos de acampado desde el día de llegada el 27 de diciembre de 2025 hasta la salida el 2 de enero de 2026.
- ✓ Todas las actividades de Programa de JamCam 2025
- ✓ Transporte requerido para los traslados a los sitios del Programa Fuera del sitio de Campamento.
- ✓ Transporte desde el Aeropuerto internacional Alfonso Bonilla Aragón de la ciudad de Cali, al sitio de JamCam 2025 el 27 de diciembre de 2025.
- ✓ Transporte desde el sitio de JamCam 2025 al Aeropuerto internacional Alfonso Bonilla Aragón de la ciudad de Cali, el 2 de enero de 2026.
- ✓ Desayunos, almuerzos, almuerzos para llevar y cenas, desde la cena del 27 de diciembre de 2025 hasta el desayuno del 2 de enero de 2026.
- ✓ Equipo de unidad: polisombra (tela sintética para brindar sombra) soporte (parales) para instalación de polisombra, sillas y mesas.
- ✓ Kit de participación del JamCam-2025, que incluye 1 pañoleta del evento, 1 insignia del evento, 1 sombrero tipo Bucket Hat, 1 brazalete de participación, 1 tarjeta de identificación, 1 manual del Participante (Digital)



## Cuotas de EIS/CMT

- ✓ Derechos de acampado desde el día de llegada el 26 de diciembre de 2025 hasta la salida el 2 de enero de 2026.
- ✓ Sesiones informativas y formación, incluida la formación específica de la función, antes de la llegada de los participantes
- ✓ Desayunos, almuerzos, almuerzos para llevar y cenas, desde la cena del 26 de diciembre de 2025 hasta la cena del 2 de enero de 2026
- ✓ Transporte desde el Aeropuerto internacional Alfonso Bonilla Aragón de la ciudad de Cali, al sitio de JamCam-2025 el 26 de diciembre de 2025
- ✓ Transporte desde el sitio de JamCam-2025 al Aeropuerto internacional Alfonso Bonilla Aragón de la ciudad de Cali, el 2 de enero de 2026
- ✓ Programa de Actividades permanentes en el subcampo EIS de JamCam 2025
- ✓ Programa de actividades específicas para EIS cuando se encuentren en día de descanso.
- ✓ Kit de participación del JamCam 2025, que incluye 1 pañoleta del evento, 1 insignia del evento, 1 sombrero tipo bucket hat, 1 brazalete de participación, 1 tarjeta de identificación, manual del Miembro del EIS (Digital)

## Todas las categorías

- ✓ Disponibilidad permanente de agua potable para hidratación.
- ✓ Atención médica en caso de enfermedad (excluyendo condiciones preexistentes) o accidentes, incluyendo cirugía menor o tratamiento, si es necesario, durante el Jamboree. Los medicamentos y cualquier gasto relacionado con la atención especializada o la hospitalización NO están incluidos en la tarifa.

✗ No se proporcionará equipo personal (tiendas de campaña, catres, sacos de dormir, etcétera).



## Fechas importantes

Con el fin de facilitar la planificación y participación de las OSN, las fechas clave para el proceso son las siguientes:

Evento/Acción	Fecha
Fecha límite para Confirmación de Contingentes	30 de abril de 2025
Fecha límite para el pago de inscripción anticipada	30 de abril de 2025
Publicación - Boletín EIS	9 de junio de 2025
Reunión presencial de Jefes de Contingentes	28 de junio de 2025
Fecha límite para el pago de la inscripción regular	30 de agosto de 2025
Publicación - Boletín 3	1 de septiembre de 2025
Fecha límite para el pago de inscripción tardía	30 de septiembre de 2025
Ingreso Miembros EIS y CMT al sitio de JamCam-2025	26 de diciembre de 2025
Ingreso Participantes al sitio de JamCam-2025	27 de diciembre de 2025
Salida de los participantes del sitio de JamCam-2025	2 de enero de 2026

## Puntos de contacto

### INFORMACIÓN Y PROMOCIÓN

Web: [www.jamcam2025.com](http://www.jamcam2025.com)

E-mail: [jamcam2025@scout.org.co](mailto:jamcam2025@scout.org.co)

Instagram: @JamCamOfficial

Facebook: JamCamOfficial

Hashtag: #JamCam2025 #AmericasUnidasPorLaPaz



# JamCam 2025

## ¡Te esperamos!